

ABSTRAK

Eti Susanti. 2016. Analisis perubahan sosial budaya bone (studi pergeseran makna siri pada mahasiswa asal bone di makassar). Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Nursalam sebagai pembimbing I dan Muhammad Akhir pembimbing II.

Setiap manusia berhak untuk menentukan hidupnya. Termaksud eksistensi mahasiswa atau anak mudah didalam kehidupan masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor penyebab terjadinya perubahan sosial budaya Kabupaten Bone mengenai pergeseran makna *risi*' pada mahasiswa asal Bone mengetahui dampak yang ditimbulkan dari pergeseran makna *siri*' pada mahasiswa asal Bone di Makassar. Penelitian ini mengkaji pergeseran makna siri pada mahasiswa dengan menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan informan sebanyak 4 orang, jenis dan sumber data penelitian yang di gunakan yaitu: data primer dan sekunder. pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dokumentasi dan partisipatif, teknik analisis data yaitu: 1) *Data Reduction*, 2) *Data Display* dan, 3) *Conclusion Drawing*. Serta analisis dan keabsahan data yang di gunaka yaitu, 1) Trianggulasi Sumber, 2) Trianggulasi Teknik dan, 3) Trianggulasi waktu.

Hasil penelitian ini juga menunjukkan faktor penyebab terjadinya perubahan sosial budaya mengenai pergeseran makna *siri* pada mahasiswa asal Bone ada dua yaitu : 1) faktor eksternal yang terdiri dari pergaulan, teknologi dan budaya asing yang mendorong seseorang melakukan pergeseran makna siri. 2) faktor internalnya terdiri dari diri pribadi dan keluarga. Dampak yang di timbulkan dari pergeseran makna *siri* pada mahasiswa asal Bone yaitu: 1) dampak negatif yang merugikan diri pribadi dan keluarga. 2) dampak positif yaitu setiap keluarga yang melakukan pergeseran makna siri lebih memperhatikan tingkalaku anaknya dan selalu menggontorolnya, sedangkan untuk diri pribadi selalu berfikir terlebih dahulu sebelum mengambil tindakan karena adanya pengalaman yang telah di alaminya sebelumnya.

Kata kunci: Analisis, Perubahan Sosial, Makna siri.